

Wir brauchen Euch alle ...

## Gründung eines Generationenvereins mit Treff im Gemeindehaus und somit Erhalt des Gebäudes für unser Dorf

Unser Dorf wurde in mehreren Versammlungen darüber informiert, dass die Kirchengemeinde ihr Gemeindehaus nicht weiter betreiben kann. Wir vom Initiativkreis vertreten den Standpunkt, dass dieses Gebäude durch seine zentrale Lage und die Barrierefreiheit für die Dorfgemeinschaft erhalten werden sollte. Mit der Gründung eines Generationenvereins möchten wir einen Schritt hin zum Erhalt dieses Hauses in der Dorfmitte tun.

Dafür hat sich schon vor längerer Zeit ein Arbeitskreis gebildet, der wertvolle Vorarbeiten geleistet hat: Eine Satzung zur Gründung eines Generationenvereins wurde entworfen, welche die Zustimmung des Finanzamtes hat, wenn die Gründungsversammlung sie in der vorliegenden Form beschließen kann. Auch wurde ein Nutzungsvertrag aufgesetzt, dem Kirchengemeinde und Landeskirche so zustimmen könnten.

Jetzt brauchen wir alle Girkhäuser Bürger und Bürgerinnen - und gerne auch Freunde des Dorfes - , die uns helfen, dem Verein Leben einzuhauchen. Mit Eurer ehrenamtlichen Unterstützung und einem Jahresbeitrag schaffen wir das.

Wir laden Euch ein zur

## Gründung des Generationenvereins am 18. Februar 2017, 16:30 Uhr im Gemeindehaus

Ab 16:30 Uhr möchten wir allen Bürgern und Bürgerinnen die notwendigen Informationen bei Kaffee und Kuchen näher bringen.

Um 17:00 Uhr soll dann die eigentliche Gründungsversammlung erfolgen.

Wir haben in der Vergangenheit bei verschiedenen Aktionen bewiesen (z.B. Kirchturm), was wir erreichen können, wenn wir zusammen halten. Dies sollte und wird uns auch bei diesem Vorhaben gelingen. i.A. Eberhard Lauber

Der Satzungsentwurf wird im Schaukasten Feuerwehrgerätehaus ausgehängt.

Er kann auch von der Homepage [www.girkhausen.de](http://www.girkhausen.de) heruntergeladen werden.